

Communiqué de presse
Evry, 7 décembre – 18H

Téléthon 2019 : sprint final **Pour tous ceux qui attendent, çà urge !**

A 18h40, démarre sur France 2 le sprint final du Téléthon 2019. Dans cette dernière ligne droite, nous devons répondre à l'appel de Jonas, 23 ans, que la maladie emprisonne un peu plus chaque jour.



« Quand les enfants pleurent, leurs parents les prennent dans les bras pour les consoler. Moi, je ne pourrai pas le faire. Voilà pourquoi les traitements, çà urge ! Voilà pourquoi il faut appeler le 36 37. Ce n'est pas seulement pour moi, je suis juste quelqu'un qui représente toutes les personnes malades qui attendent un traitement ou même un diagnostic. Appelez le 36 37. »

Le Téléthon 2019, ce sont des premières victoires contre la maladie mais ce sont aussi des malades qui attendent une solution face à la maladie qui évolue inexorablement. 95 % des maladies rares sont sans traitements aujourd'hui. Trois millions de personnes sont concernées. C'est tout l'enjeu de la soirée qui commence.

Le Téléthon c'est une fois par an et c'est maintenant !
Faites un don au 36 37 ou sur Telethon.fr

3637 LE DON EN LIGNE **TELETHON.FR**

Contacts presse

Stéphanie Bardon / Marion Delbouis / Ellia Foucard-Tiab :
06 45 15 95 87 – 01 69 47 29 01 / presse@afm-telethon.fr